



## TEAMVIEWER, GÖPPINGEN

### Bauherr Client

TeamViewer GmbH, Göppingen

### Architektur Architecture

MEHR\* - Atelier für Architektur, Stadtplanung und Research, Kirchheim unter Teck

### Realisierungsdatum Year of realisation

2014

### Produkte Products

Rossoacoustic CP30, Rossoacoustic TP30 Knit, Solitaire und Team Beschläge

### Einsatzbereiche Fields of use

Arbeiten, Konferieren, Versammeln

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

In Göppingen hat TeamViewer sein neues Headquarter eröffnet. Auf 5.500 Quadratmetern entstand ein Open Space Konzept für rund 350 Mitarbeiter. Dabei mussten die akustischen Gegebenheiten des Gebäudes gravierend verbessert werden. Die Architekten entwickelten eine Arbeitslandschaft auf zwei Ebenen. Textile, farbige und transparente Rossoacoustic-Elemente strukturieren die Arbeitsbereiche und bieten Sichtschutz. Die Nutzer der Räume bestätigen, dass die Akustik in den Räumen nun sehr gut ist. Besprechungsräume wie Living Room oder New York wurden bei diesem Umbau charakteristisch gestaltet.

TeamViewer has opened up its new headquarters in the heart of Göppingen. An open space concept was realized for around 350 employees in an area covering 5,500 square metres. However, the acoustic conditions in the building had to be significantly improved. The architects developed a work landscape on two levels, a modern open space office. Fabric covered, colourful rossoacoustic elements give structure to the work zones, allow freedom of communication or offer visual screening. The users confirm, that the acoustics in the rooms are now very good. Conference rooms such as Living Room or New York were given characteristic designs



nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com